

3月コラム

やわらかな日差し、梅の花だよりに春の訪れを感じるようになりました。3月は人生においての節目の月でもあります。山県市マリッジサポートセンターの相談員もこの1年間の結婚相談や婚活イベントを振り返っています。婚活イベントで交際が始まって順調に進んでいるカップル、お見合いで見事ゴールインされたカップル、なかなか思うような婚活ができず悩んでいる独身男女、いろいろな方がいらっしやいました。私たちはそれぞれのお話に耳を傾け、一緒に喜んだり時には励ましたりと思いを共有してきました。

さて、今日は山県市マリッジサポートセンター事業をサポートしてくださっている組織についてご紹介します。

☆山県市地域結婚支援協議会☆

山県市地域の幅広い分野の関係者が連携し（自治会・商工会・消防団など）地域を代表した委員で構成された独身男女の皆さんの結婚を応援する組織です。結婚して家庭を持ちたい独身男女、お子さんに結婚してほしいと願っ



ているご家族の思いや希望を叶えるために、地域の皆さんに近いところで、PR活動やイベントのお手伝い、結婚に向けての支援の方法について知恵を出し合っています。また、協議会委員の地道な広報活動はもちろんのこと、平成30年度は定例会議に加えて、各地域のイベント等いろいろな場でPR活動をさせていただきました。

地域の皆さんが集まる場で「山県市地域結婚支援協議会」ののぼりを掲げ、ステージの上でPR活動をしたり、山県市マリッジサポートセンターの説明をしながらチラシを配布したりしました。協議会の皆様の熱いPR活動は地域への思いを感じます。その活動がきっかけとなって、結婚相談所のドアを開き、いつかは結婚したいと婚活を始めた会員さんもいらっしやいます。

地域の皆様！身近に結婚したいと願う方がいたら『市が運営する結婚相談所があるらしいよ。』と お声がけください！！「余計なお世話だよ」という言葉が返ってくるかもしれませんがお声がけするほうも勇気がいると思います。しかし、皆様のその一言が身近な独身男女の運命を変えるきっかけになると思います。地域の皆様のご協力があってこそ発展していける山県市マリッジサポートセンターです。

ひとりでも多く結婚して幸せになって欲しいという思いで、私たちは結婚したいと願う会員さん一人ひとりの話をじっくり聞き、その人のライフプランに合った婚活をよりそってお手伝いさせていただきます。3月は旅立ちの季節！！独身生活から旅立ってみたいと考えている皆様、山県市マリッジサポートセンターでお待ちしています。